



Gemeinde Wipplingen

Wipplingen, den 12. November 2018

Rede mit, gestalte Zukunft!

Dorfgespräch Wipplingen geht in die LETZTE Runde

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir haben in den letzten Monaten viel miteinander diskutiert und gemeinsam Ideen für die Gegenwart und die Zukunft Wipplingens entwickelt. Themen waren zum Beispiel das Vereinsleben im Ort, mögliche Kulturveranstaltungen sowie viele weitere gemeinsame Aktionen.

Wir möchten allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern die Ergebnisse der Dorfgespräche vorstellen und gemeinsam in die Umsetzung starten!

Hierzu laden wir herzlich zu

Donnerstag, den 22. November 2018,

um 19.00 Uhr

in die Mehrzweckhalle Wipplingen

zu einer abschließenden Bürgerversammlung ein.

Freundliche Grüße

Hermann Gerdes
Bürgermeister

Begleitet durch:



Unterstützt von:

